

El arte de amar

Estíbaliz González de Echávarri Díaz de Rada

Image not found.

Capítulo 1

Sentía la necesidad de oírte decirlo: creo que te quiero. Mi ingenuidad me hizo creer que eran éstas palabras las que me darían oxígeno. Las que me llenarían de vida, y me harían olvidar que todavía vivimos en un mundo de gente cuerda.

Pero lamentablemente llegaron para saciar mi sed y contaminar mi alma. Llegaron para sanarme y romperme en mil pedazos. Para hacer tambalear todo este falso castillo de arena que creía demasiado real.

Y quiero no quererte, y quiero creerte. Pero tienes miedo, y me besas, y con tus labios nacen mil mariposas que corren desorientadas por mi tripa. Se chocan y ríen entre ellas por pensar en el maravilloso desastre que acabamos de crear.

Y no importa nada, no importa si volverás a acariciar mis labios con los tuyos, o si volveré a sentir el calor de tu boca sobre mi piel, todavía vuelan alto, y confían en mantenerse vivas y cuando no estás me susurran que te esperan, con voz cobarde y temblorosa, y que creen que algún día serás capaz de cambiar los miedos que habitan en tu tripa por hermosas mariposas. Que se harán valientes y te ayudarán a soltar cada una de las cadenas que te atan.

Confían, en despertar de nuevo y sentir la añorada libertad que han creído olvidar, pero que en realidad nunca han dejado de experimentar. Mantente un instante en silencio y escucha sus deseos de desplegar las alas y volar, quieren hacerte cosquillas en la tripa y que día tras día vayas descubriendo la magia de amar y de ser feliz.